



4. Moderne Verkehrspolitik!

K21 ja zum Kopfbahnhof
Bahnhof mit Vernunft.

Gute Gründe für Kopfbahnhof 21
Weitere gute Gründe finden Sie auf: www.fuer-k21.de

- Der Ausbau des Schienen-Güterverkehrs ist wichtig für Umwelt und Klima.
- Wenn S21(plus) zu den derzeit geschätzten Kosten realisiert wird, bleibt für echte Infrastrukturprojekte auf Jahrzehnte hinaus kein Geld mehr.
- Wird K21 realisiert, bleibt Geld z.B. für den dringend erforderlichen Ausbau der Rheintalbahn, zur Entlastung unserer LKW-verstopften Autobahnen.